

Mata de un tiro en la cabeza a un lince liberado en Lorca en marzo

 sevillaactualidad.com/espana/529553-mata-de-un-tiro-en-la-cabeza-a-un-lince-liberado-en-lorca-en-marzo/

La colaboración entre los agentes medioambientales de la Comunidad de Murcia y agentes del Seprona de la Guardia Civil ha posibilitado la identificación del presunto responsable de la **muerte de «Tejo», un lince ibérico** reintroducido el pasado mes de marzo en uno de los dos cercos de aclimatación situados en la zona de las Tierras Altas de Lorca, en la provincia de Murcia.

Después de que el **collar localizador** instalado en el animal alertara a los agentes encargados de su supervisión, al ofrecer una **temperatura irregular**, éste fue encontrado muerto el pasado día 28 de agosto en un terreno acotado del término municipal de Lorca.

«El cuerpo presentaba una **herida en la cabeza** y fue trasladado al Centro de Recuperación de Fauna Silvestre de El Valle, donde se le realizó la necropsia para confirmar las causas de la muerte», explicó el consejero en funciones de Medio Ambiente, Mar Menor, Universidades e Investigación, Juan María Vázquez.

Una bala, la causante de su muerte

El informe de la necropsia identifica las **heridas causadas por una bala** como causante de la muerte, por lo que los agentes medioambientales de la Región, en colaboración con el Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil (Seprona de la Guardia Civil), iniciaron la investigación para localizar al autor. El dispositivo, formado por seis agentes medioambientales y cinco agentes del Seprona de la Guardia Civil, realizó una inspección ocular del lugar.

Las diligencias de la investigación y las muestras recogidas por los agentes medioambientales en la zona permitieron identificar a un posible sospechoso. Éste se puso finalmente en contacto con los agentes medioambientales y prestó declaración en el cuartel de la Guardia Civil de Lorca esa misma tarde **como autor del disparo**. Las diligencias serán puestas a disposición judicial.